代表監督就任にあたって

2009年4月27日よりJPFA日本代表監督に就任することになりました城下と申します。 代表監督にご選任戴いたことを光栄に存じますとともに、その責任の重さに身の引き締まる思いをいたしております。

前任の重松監督をはじめ、代表コーチやスタッフの想いを引き継ぎ、更に発展させるため全力を尽くす決意であります。

我々が目指す目標は、FIPFA ワールドカップ 2011 での優勝であり、そのために何をすべきか考えなければなりません。

これから選任するコーチや JPFA の皆さん、そして全国の電動車椅子サッカーの仲間と 共に目標達成に向け努力をして参ります。

皆さんのプレイを直に観させていただくため、できる限りブロック開催の大会まで出向 き、皆さんとの会話を重ねていきたいと思います。

今年は 10km/h の大会や代表合宿を予定しております。皆さんのご活躍を期待すると共に、皆さんに負けぬよう取り組んで参ります。

目標達成は決して簡単ではありません。

石田本部長をはじめとする日本代表スタッフ、JPFAの皆さんだけではなく、全国の電動 車椅子サッカーの仲間と力を戴きながら目標達成に向け、邁進して参ります。

> 2009年4月26日 日本代表監督 城 下 健 一